



# 安行東小だより

334-0052 川口市安行出羽 4-1-1

E-mail [310.42000@city.kawaguchi.lg.jp](mailto:310.42000@city.kawaguchi.lg.jp)HP <https://angyouh-e-school.information.jp/>HP の QR  
コードは、  
こちら→

## 『知らなかつた、気づかなかつた』

川口市立安行東小学校

校長 伊藤 政久

笑い話です。『猫用シャンプーの減り方が激しいと思ったら今朝、夫から同じ匂いがしていた。猫用シャンプーは高価なので間違えないでほしいのだが、ひょっとして飼っているペルシャ猫のようなフサフサを目指して意図的に使っているのかなと、注意できないでいる』と新聞に掲載されていました。私は知らないで使っていると思いますが、こんな怖いニュースもありました。小学校6年生の女子が知らない人とSNSでやり取りをしていて誘拐されたという話です。保護者は自分の子が誰とどんなやり取りをしているのか知らなかつたとのことです。これは他人事なのでしょうか。

警察庁によると近年SNSを通じて被害にあった小学生は過去最多とのこと、本校の高学年もスマホを持っている児童は、約60%です。そのうち何かしらSNSをしている児童は約40%です。使用禁止だけでなく使用上での約束事が各家庭でしっかりと管理されていますか。

SNSいじめで自殺した児童もいます。2016年、青森県の中2で自殺した女子の父親は、「二度とこんなことが起きないように」との思いで各地で講演会をしています。その父親にもネット上に中傷記事が出ることがあり「見ないことが一番だが、気にして見てしまうのが人間なんですよね」と、今になって娘さんの心情をより強く想像できるそうです。

本校でも4学年で「携帯やインターネットの使い方」講座、6年生でも外部講師を招き「携帯電話安全教室」講座を親子でしました。閉じた空間で「うざい」など集団から攻撃をされること、逃げ場がなく追い詰められていきます。知らなかつたではすまされない怖い話です。

これから時代は確実にスマホが重要なツールとして生活の一部になり、使いこなす能力が必須です。操作と共に相手への気遣いができる能力が重要です。クリスマス商戦や新年の祝い、中学進学の機会にとスマホ購入もあると思います。学校も引き続き啓発活動に取り組んでいきますが、各家庭が責任をもって使用させることが根本であり、トラブルへも家庭が対応し、「知らなかつた、気づかなかつた」では、すまされないのではないでしょうか。

最後に6年生の持久走大会の感想を二人紹介します。『家族の応援もあって最後まで走りきれたのだと思います。家に帰ってから家族に、順位と応援ありがとうございました』『「スタート前ではAちゃんが「今年こそBより速くはしってやる」と言っていたので「そうはさせないぞ」とライバルになりました。~略~応援席に戻つたらAちゃんが「最後に抜かされてめっちゃ悔しかつたよ~」と言いました。』二人からは家族や友人との関係の良さが伝わって心がほっこりします。

## 12月学校行事等予定



日	曜	行 事 等
1	日	
2	月	B日課5時間授業 2年おもちゃランド①
3	火	2年おもちゃランド② 3・6年授業参観・懇談会
4	水	2・5年授業参観・懇談会
5	木	通常日課 体育朝会 1・4年授業参観・懇談会
6	金	委員会
7	土	フラワーコンサート
8	日	
9	月	通常日課5時間授業 全校児童集会 ときめきひろば
10	火	2年給食巡回指導
11	水	4年総合学習(車いすの方の講話)
12	木	児童朝会 放課後学習
13	金	全学年5時間授業 あおぞら号
14	土	
15	日	
16	月	B日課5時間授業 ときめきひろば 大掃除週間(～23日)
17	火	
18	水	全学年5時間授業 6年ハートフルサッカー 地域学校保健委員会 学校運営協議会
19	木	
20	金	全学年5時間授業
21	土	
22	日	
23	月	全学年4時間授業 納涼最終日 大掃除 完全下校 13:30
24	火	終業式 3時間授業
25	水	冬季休業日
26	木	
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	
31	火	



12月から加藤昌之 教諭が着任します。3・4年生を中心、授業を行っていただきます。よろしくお願ひします。